

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

Avec « Parcours de vies, parcours artistiques », Octobre Rose s'expose au centre hospitalier

Les expositions s'enchaînent à la galerie Arts et Soins du Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) et apportent beaucoup de chaleur et d'optimisme en cet espace très fréquenté. « Parcours de vie, parcours artistiques », dont le vernissage s'est déroulé mardi 1^{er} octobre, a une signification toute particulière pour la directrice générale Stéphanie Rességuier. D'abord parce que c'est la 30^e, mais surtout parce que, « née du cœur du Dr Viviane Chappuis et de Valérie Cornaille, respectivement cheffe et psychologue du service Hôpital de jour-Oncologie », elle a été réalisée par des patients atteints par un cancer, en cours de traitement ou qui l'ont terminé.



Stéphanie Rességuier, Jean-Marie Morcant, le Dr Viviane Chappuis, Valérie Cornaille, Danielle Bochet et Josiane Vigier.

Le Dr Chappuis a souligné combien la pratique artistique participe à la qualité de vie de chacun car « la vie continue, même pendant le cancer ». Les artistes sont restés discrets, mais nous avons noté quelques prénoms : Béatrice, Caroline, Fabrice, Isabelle, René, Renée, Salvatore... Et les œuvres, qui ont sou-

vent demandé beaucoup de temps, de patience et d'adresse, sont très variées : canevras, broderie, tricot, peinture, photos, poteries « Raku », représentation des fontaines de

Saint-Jean, photographie, etc. À visiter jusqu'au 25 novembre.

Le CHVM est aussi associé à plusieurs initiatives. Le Dr Viviane Chappuis, qui a participé avec Valérie

Cornaille au concert de la chorale « Gens du Pays » à Saint-Martin-d'Arc le 21 septembre dernier, a précisé que les fonds recueillis seraient dédiés à l'amélioration du cadre d'accueil des patients. Danielle Bochet, vice-présidente de la 3CMA, a annoncé les soirées « Aqua Rose » le 18 octobre et « Harmonies en rose » le 19 octobre (lire ci-dessous).

Enfin, le secrétaire général, Stéphane Dignat, a signalé que pour la seconde année, le CHVM propose jusqu'au 31 octobre le « Mois du dépistage du cancer du col de l'utérus », au service Gynécologie-Obstétrique. Se présenter, sans rendez-vous, du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 16h au bureau des admissions (rez-de-chaussée de l'hôpital) avec carte Vitale, photocopies de la carte de mutuelle et de la carte d'identité.

Pierre Dompnier

CŒUR DE MAURIENNE ARVAN

Deux événements ludiques et caritatifs au profit d'Octobre Rose

En partenariat avec la Communauté de communes Cœur de Maurienne Arvan, son Centre Nautique et trois harmonies organisent, à l'occasion d'Octobre Rose, deux soirées ludiques et festives dont tous les bénéfices seront reversés au service oncologie de l'Hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne.

AquaRose le 18 octobre

Au vu du grand succès qu'a connu un tel événement en 2023, le Centre Nautique de la 3CMA organise une nouvelle fois sa soirée « Aqua Rose », vendredi 18 octobre, de 18h30 à 20h. Trois séances d'aquagym de 20 minutes, sur des thématiques différentes, seront proposées avec les coachs d'aquagym, et une collation spéciale « Octobre Rose » sera offerte. Tout cela dans une ambiance rose et une eau à 30 degrés !



Aquagym au Centre Nautique lors d'Octobre Rose 2023. ©3CMA.

Tarif 10 €, entrée comprise. À partir de 18ans.

Harmonies en rose le 19 octobre

La 3CMA avec les harmonies de Saint-Julien-Montdenis (l'Écho Ardoisien), de Jarrier (la Lyre Grégorienne) et de Saint-Jean-de-

Maurienne (la Lyre Maurienne) et Dj Anim & Co vous invitent à un apéritif musical et soirée Dj, à l'espace de la Croix-des-Têtes à Saint-Julien-Montdenis, samedi 19 octobre à 19h. Buvette, planches apéro, pain cuit au four et bonne ambiance assurée.

P. Dompnier